

Humour

La folie des grandeurs

Dans « Tenue correcte exigée ! », Isabeau de R. met à nu les femmes d'aujourd'hui pour leur tailler des sketches sur mesure. Un défilé de déjantées à ne pas rater.

Une main se glisse hors du rideau, puis une deuxième, puis une jambe. Mais qui est cette femme, vêtue d'un tailleur noir, qui nous fait une leçon de jardinage après un strip-tease et qui brade son mari Henri pour se consoler avec un serpent à sonnettes ? Tour à tour, Isabeau de R. incarne la business woman délaissée, la bourgeoise superficielle ou encore cette apprentie pétasse que l'on a tous croisées un jour ou l'autre. La comédienne s'assoit avec allégresse sur les convenances et dissèque le petit monde BCBG parisien avec une maîtrise parfaite.

De provocations en sarcasmes, Isabeau de R. révèle son secret : tout est dans la tenue ! Oui, dire des horreurs est permis, à condition de le faire avec le sourire ! Parce qu'elle fait partie de ces gens qui réalisent leurs rêves, cette jeune femme entame sa troisième vie : après les voyages et la finance, elle a choisi la scène ou plutôt c'est la scène qui l'a choisie ! « Tenue correcte exigée ! » était prévue pour une seule et unique représentation, on en compte aujourd'hui 600 ! Bref, Isabeau de R. est une incroyable femme des années 80, ayant réussi à conjuguer liberté et charme.

P.K.